



33年に1度とされる鱈淵寺の本尊御開帳で、仏像を一目見ようと本尊前に並ぶ拝観者

ふろうさんがくえんじ 浮浪山鱈淵寺で33年ぶりに御開帳

3月20日、別所町にある浮浪山鱈淵寺で、33年に1度とされる本尊御開帳がありました。「千手観世音菩薩」と「薬師如来」が納められている厨子の扉が開かれ、多くの人でにぎわいました。

鱈淵寺は、推古天皇2年(594)に同天皇の勅願で智春上人が開基されたとされ、中世には約80の僧坊が並ぶ大寺院で、本尊は「千手観世音菩薩」、「薬師如来」の2体からなっています。また、観音菩薩は33種に姿を変えて説法をすることから、約33年ごとに開帳されているようです。

僧侶や檀家代表ら約40人が出席した「本尊開扉法要」が終わると、両本尊の手に結ばれた五色布がたらされ、法要を見守った拝観者らは、五色布を通して本尊に触れ功德を授かる「結縁」を行っていました。

ひのみさき うさぎ 141年の歴史に幕 日御碕小学校と鷺鷥小学校閉校

日御碕小学校・同幼稚園と鷺鷥小学校・同幼稚園の閉校式・閉園式が3月21日、両校で行われ、地元の卒業生や教職員らが出席し、141年の歴史に幕が降ろされました。

日御碕小学校は、1874年2月に開校し、1990年に現在地に移転新築しました。日御碕幼稚園は、1967年私立幼稚園として開園し、その後、1969年に町立幼稚園となり、2012年に小学校校舎に移設しました。これまでに小学校は、2,680人が卒業し、幼稚園は559人が卒園しています。閉校式には、約270人が参加し、児童が「みんなで一緒に勉強や運動したこと、海や日御碕灯台を眺めたことなど、大好きな日御碕で学んだことは忘れない。」とあいさつし、児童が作詞した「夏。日御碕小学校」を児童、園児16人全員で合唱しました。



別れを惜しみ、日御碕小学校児童・幼稚園児16人全員で、児童が作詞した「夏。日御碕小学校」を合唱



鷺鷥小学校在校生5人全員で、小学校の思い出を話す児童

鷺鷥小学校は、1874年3月に鷺峠小学校、同年5月に鷺浦小学校が開校し、1907年に両校が統合し、1961年に現在の校舎が完成しました。鷺鷥幼稚園は1972年に開設され、1974年に小学校に併設しました。これまでに小学校は、2,215人が卒業し、幼稚園は85人が卒園しています。閉校式には、約240人が参加し、全校児童5人が、それぞれに「入学式の時、体育館の真ん中で1人で座るのは緊張しました。」「わかめ作り体験やしゃぎりなど、地域の皆さんに支えていただいた。」「これからも仲良くするので、見守ってください。」などとあいさつしました。

なお、両小学校の在校生は、4月からは大社小学校での新たな学校生活を始めています。

65年の歴史に幕 光中学校閉校

3月28日、奥宇賀町にある光中学校で閉校式が行われ、平成26年度の卒業生を含む生徒47人と教職員、関係者や地元住民ら約330人が出席し、65年の歴史に幕が降ろされました。

光中学校は、1950年4月、当時の西田、北浜、鱈淵中学校が合併し、光中学校として開校しました。現在の校舎は、1978年に新築し、これまでに、4,928人が卒業しています。閉校式では、生徒が「長い歴史の中、ゆるぎない校風を築いてきた。これまで学校で学んだことを生かしていきたい。ありがとう光中。さようなら。」とあいさつしました。

また、閉校式のあとには記念事業があり、光中学校第27期卒業生で、現在映画「たたら侍」を制作中の錦織良成監督による講演や、思い出映像の上映などが行われました。

なお、光中学校の在校生は、4月からは平田中学校での新たな学校生活を始めています。



生徒を代表し、別れを惜しみながらあいさつ



人口推移
人口：174,538人 (-201)
男性：84,284人 (-132)
女性：90,254人 (-69)
世帯数：62,038世帯 (+126)

[平成27年3月31日現在]

前月比

5月の市税・保険料の納期限

固定資産税・都市計画税(第1期)、軽自動車税の納期限は

6月1日(月)です。

期限までに忘れずに納めましょう。